
令和元年第１３回瑞浪市教育委員会定例会会議録 

                                  (要点筆記) 

日  時  令和元年１１月２１日（木） １３時３０分開会 

場  所  瑞浪市保健センター ３階 大会議室 
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日程第３  教育長諸般の報告 

日程第４  議 事 
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教育長 １３時３０分、本日の委員会定例会の開会を宣言する。 

 

―市民憲章朗誦― 

 

 日程第１、前回会議録の承認を行います。 

令和元年第 12回教育委員会定例会の会議録署名委員に、３番加藤博之委

員と４番柴田洋子委員を指名しています。承認の署名をお願いします。 

---会議録承認署名--- 

 

教育長 日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、1番羽柴 誠委員と２番可児

恵太委員の２名を指名します。 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日程第３、「教育長諸般の報告」に移ります。 

 １０月から１１月にかけて、教育委員にも多くのイベントに同行いただ

きありがとうございました。 

主なものとして、おもしろ科学館、伊村氏企画展、半原文楽、市美術展、

市美術展少年の部、食器デザイン展、小中音楽会等々、多くの文化の香り

が高い秋の芸術を満喫する機会となりました。大変素晴らしく、半原文楽、

子どもたちが頑張って作った作品を見て、非常にいいものがあり、より多

くの保護者や児童生徒に触れてもらいたいと感じました。 

学校や市の広報等で PR、啓発をし多くの方の目に触れていただくよう努

力をしたいと思います。 

教育長訪問は、３園の幼児園を訪問し今年度の訪問は終わりました。子

供たちの健全な成長を期してワクワクドキドキする場面を設定したり、た

くましさを育てる環境設定をする等すばらしい努力がされていました。 

先生方は、子どもと一緒にというスタンスの下に、保護者や地域と連携

していてよかったです。 

園長との懇談の中で共通して、幼児教育無償化の影響が大きいという話

でした。働きに出る母親が増えている影響で未満児が増え、標準時間の１

８時３０分までの保育が増え、早朝、延長保育が増え、１２時間子どもの

面倒を見なければならないという現状があり、保育士不足の影響を真面に

受けている。その結果として、研究や日々の活動の準備に取り組めない、

職員間の意思疎通をする時間がないという話でした。 

民生部との連携も必要だが、教育委員会としては、研究のあり方を現実

を見て考えていかなければならないと感じました。 

以上、教育長の事務報告とします。 

 

教育長 

 

日程第４、議事に移ります。 

「議第５０号 令和元年度瑞浪市教育費にかかる１２月補正予算につい

て」を議題とします。本案について事務局から説明を求めます。 

 

各担当課長 

 

【議案資料より説明】 

 

教育長 提案説明がありましたが、質疑はありますか。 



 

 

羽柴委員 こいのぼり祭にはどのぐらいの人数の方が来場されますか。 

 

スポーツ文化課長 こいのぼり祭は、３日間、４施設を無料開放し、その入館者数からおお

よそ７千人の方が来場しています。 

 

羽柴委員 どのようなイベントが行われましたか。 

 

スポーツ文化課長 子どもが喜ぶようなイベントということでミニ動物園、子どもがバルー

ンの中で飛び跳ねたりする遊具等、食べ物の出店(５店)がありました。食

べ物については、なるべく市内の業者や障害者施設にお願いしました。 

 

加藤委員 浄化槽ですが、小学校に比べてかなり中学校は委託料が安いですが、何

か理由は、ありますか。 

 

教育総務課長 浄化槽には、何人層というのがあり、浄化槽の大きさが違うことの差に

なります。 

 

教育長 その他に何か質疑はありますか。 

 

各委員 質疑なし 

 

教育長 それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

「議第５０号 令和元年度瑞浪市教育費にかかる１２月補正予算につい

て」を原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

 

各委員 異議なし。 

 

教育長 異議なしと認めます。よって、「議第５０号」は原案のとおり決しました。 

 

教育長 以上で本定例会に提出されたすべての議案の審議が終わり、本日の日程

が終了いたしました。 

これをもちまして、令和元年第１３回瑞浪市教育委員会定例会を閉会し

ます。 

 

１４時００分 終了 

 

上記会議録の正確なることを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

教  育  長 

 

 



 

署 名 委 員   

 

 

署 名 委 員 

 

 

書    記 


